
6 Pièces

220 m²

Réf. 300L4013M

9 243 €

Ste-Maxime
Maison à louer (83120)
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A Sainte-Maxime, très belle villa avec piscine et magnifique vue sur mer

à  louer  pour  les  vacances  pour  8  à  10  personnes.  Située  dans  un

secteur résidentiel calme non loin des plages de la Croisette, cette villa

bénéficie  d'une  très  jolie  vue  mer  sur  le  Golfe  de  St-Tropez.  La  partie

principale  se  compose  d'une  entrée,  d'un  grand  séjour  ouvrant  sur

terrasses face à la mer, d'une cuisine, de 2 chambres climatisées ayant

chacune vue mer, d'une chambre d'enfants, de 2 salles d'eau et de 3

toilettes. Une partie indépendante se trouve à l'étage et se compose de

2 chambres climatisées en suite avec ...

In Sainte-Maxime, very beautiful villa with swimming pool and magnificent sea view

to rent for the holidays for 8 to 10 people. Located in a quiet residential area not far

from the beaches of La Croisette, this villa benefits from a very pretty sea view over

the  Gulf  of  St-Tropez.  The  main  part  consists  of  an  entrance,  a  large  living  room

opening onto terraces facing the sea, a kitchen, 2 air-conditioned bedrooms each

with  a  sea  view,  a  children's  bedroom,  2  bathrooms.  water  and  3  toilets.  An

independent part is located upstairs and consists of 2 air-conditioned bedrooms en

suite with sea ...
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